

Vorsitzender Langer begrüßt die Anwesenden zur 7. Sitzung des Schulausschusses der Gemeinde Eitorf und stellt fest, dass form- und fristgerecht eingeladen wurde und der Ausschuss beschlussfähig ist.

Im Folgenden dankt Herr Langer dem bisherigen Leiter des Amtes für Schulen, Herrn Derscheid, für dessen geleistete Arbeit für den Schulausschuss und begrüßt den neuen Leiter des Amtes, Herrn Keuenhof, sowie dessen Mitarbeiterinnen Frau Schmitt, Frau Thimm und Frau Knecht.

Vorsitzender Langer erläutert, dass Frau Arslan und Herr Himpeler entschuldigt fehlen.

Vor dem Einstieg in die eigentliche Tagesordnung gibt Vorsitzender Langer der Rektorin der Gemeinschaftsgrundschule Eitorf, Frau Resch, Gelegenheit, die Gemeinschaftsgrundschule vorzustellen.

Frau Resch weist auf die Veränderungen in der Schule hin und schlägt eine Besichtigung durch die Räume der offenen Ganztagschule vor.

Hiermit erklärt sich der Ausschuss einverstanden. Die Sitzung wird für die Besichtigung unterbrochen.